

HVV- Verbandstag 26. 06.2021

TOP 8.5.9

Bericht der Vorsitzenden der Landesrechtskommission

Da sowohl die Spielsaison 2019/2020 als auch die Saison 2020/2021 von Corona geprägt waren, kam es zu entsprechend wenig Streitigkeiten aus dem Spielbetrieb.

Während in der Saison 19/20 noch 4 Widerspruchsverfahren zu vermelden waren, die ausschließlich falsch eingetragene Trikotnummern betrafen, kam es in der kurzen Saison 20/21 zu 3 Widersprüchen, die sich aber ohne Abgabe an den zuständigen Bezirksrechtswart erledigen ließen.

Auch über die 4 Widersprüche in der Saison 19/20 mußte lediglich 1 Verfahren durch den Bezirksrechtswart entschieden werden, der dem Widerspruch des betroffenen Vereins stattgab. Die übrigen Verfahren erledigten sich durch Widerspruchsrücknahme (2 durch den Verein, 1 durch den Staffelleiter).

Mehr gibt es von meiner Seite aus nicht zu berichten.

HESSISCHER VOLLEYBALLVERBAND e.V.

gez. Bärbel Ziegler-Kämmle
Vorsitzende der Landesrechtskommission